



ぴーまん保育園 保護者満足度アンケート

<2022.3月実施 回答数153件>

ぴーまん保育園全園を対象に、保護者の皆様にアンケートのご協力をいただきました。
一部のご回答を当ホームページにて公開させていただきます。

	日々の保育の内容に満足している	園生活でお子様の成長を感じている	ご家庭での保育の悩みや相談にしっかりと応じてくれている	お子様が楽しそうに園に通っている	給食の内容に満足している
はい	96.7%	99.4%	89.5%	96.7%	94.5%
いいえ	1.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.6%
どちらでもない	2.2%	0.6%	10.5%	3.3%	5.0%

〈保護者の皆様からのお声〉

- 家では思いっかない遊びや体験をさせてもらい、本当に毎日楽しそうで、息子自身の成長を日々感じています。手作りの美味しい給食は毎回おかわりをしている様子で、バランス良い食事をいただけて本当に有難いです。コロナ感染してもおかしくない状況で、ここまで健康に毎日過ごせたのは、先生方の徹底したサポートのおかげだと思っています。
- 先生、お友達と生活する中で言葉の発達や自分で出来ることが増え、自宅でも積極的に自ら行動するようになった。また野菜嫌いも少しずつ克服し保育園でチャレンジしてもらっているのだなぁと感じます。
- 毎日違う工作とかをさせてくれたり公園でたくさん遊んでくださったり、季節毎にお祭りやクリスマスなどの行事などを大事にしてくれていること。
- ものすごく人見知りがあり私と離れると泣き叫ぶ娘でしたが、家族以外の先生やお友達と接することでどんどん娘の世界が広がって行くのを感じます。また私も、娘と離れ仕事の時間を持てることで息が詰まりすぎることなく育児に取り組めるようになりました。
- 良いところも悪いところも教えてくれる
- 野菜嫌いだった子どもが野菜を完食するようになったことです。
- どの先生も子どものことをよく知ってくれていること。他の年次の子とも距離感が近いこと。子どもへの対応で困った時に相談にのってくださること。いつも本当にありがとうございます。
- 少人数のため、他の先生も名前を覚えてくれ、とてもアットホームな園でとてもよかったです。
- 細やかにコメントを書いてくれて、園での様子がわかり、また先生方の愛情も感じられ、安心して預けられるところがとても良い。子供も楽しそうに通っている。
- 積極性や、協調性を学んできて、人見知りがなくなったり、言葉の発達も早くなったな感じています！
- 自宅では教えていないことが出来るようになっていて常に娘の成長を感じています。歌とダンスが好きな娘は、保育園で覚えた歌をよく自宅で歌っています。
- 子供が先生とお友達が大好きです。毎日保育園楽しかったと言っているの、この園にして良かったです。
- 子どもの成長に合わせ臨機応変に対応してくれたり園での様子を細かく伝えてくださり安心して預けられています。
- 先生方の園児への対応の仕方が優しく丁寧なお陰で本当に毎日楽しく通って参りました。子供が先生を好きと報告する園はやっぱりいい園なのだと感じます。
- 同年齢の子や異年齢児との関わりで社会生活が身につく
- アットホームな環境の中で大事な乳児期を過ごす事ができ、先生方に日々の成長を見守っていただきながらご指導いただける事に大変満足しております。
- 先生方の対応の良さ。イベントが楽しそうなこと。日曜日も保育を行なっていること。



ご協力ありがとうございました